

Viele Glückwünsche durch den Sportkreis

19. Mai 2019

Am vergangenen Wochenende gab es einige Glückwünsche durch den Sportkreis. Mit einem überragenden Spiel gegen FrischAuf Göppingen schaffte die SSG BVM Bietigheim die Deutsche Meisterschaft im Damenhandball in der MHP-Arena in Ludwigsburg.

Es war eine wunderschöne Feier in der Halle und mit den Fans vor der Halle. Die Auszeichnung überreichten HBF-Präsident Andreas Thiel, SG-Präsident Steffen Merkle, OB Kessing, Bürgermeister Kölz, sowie Hauptsponsor Bezner.

Erich Hägele gratulierte dem Verein zu dem großen Erfolg.

Schriftliche Glückwünsche gab es von ihm an die Verantwortlichen der SG Sonnenhof Großaspach zum Klassenerhalt nach Köln und an den Deutschen Vizemeister Borussia Dortmund. Wir sind stolz auf die Leistungen des BVB.

Für unseren Heimatverein - die SG Sonnenhof Großaspach - ist der Klassenerhalt eine einmalige Leistung und wir spielen weiterhin drittklassig.

Hägele selbst war beim letzten Heimspiel in Aspach dabei und konnte sich vom fußballerischen Heimspielerfolg mit erstklassigem Kampfgeist überzeugen.